

Aceptan a Xirinacs y CDC en la Entesa dels Catalans

Se ha celebrado en Barcelona la segunda reunión plenaria de la «Entesa dels Catalans», con asistencia de los doce senadores electos de su candidatura y los representantes de los partidos que les dan soporte, según ha informado un portavoz de la propia «Entesa».

En el curso de la reunión se acordó aceptar la petición de ingreso —hecha en respuesta de la llamada unitaria formulada en la primera reunión de la comisión plenaria— de Convergència Democràtica de Catalunya con sus dos senadores (Francesc Ferrer, por Girona, y Maria Rubies, por Lleida), así como la del senador independiente por Barcelona, Lluís Maria Xirinacs.

Al parecer, pues, se han salvado las dificultades que en determinado momento hicieron que el propio señor Roca y Junyent, secretario general adjunto de Convergència Democràtica de Catalunya, declarara que la candidatura de la «Entesa» constituía un ejemplo de frentepopulismo en nuestro país. También parece superado el escollo de determinadas manifestaciones del senador del Partit Socialista-Congrés, señor Cirici Pellicer, que llegó a insinuar que votar al también hoy senador Xirinacs podía ser un voto perjudicial para Catalunya.

De acuerdo con las normas de funcionamiento de la «Entesa», los tres nuevos miembros de la misma, como los doce senadores iniciales, actuarán unitaria y coordinadamente en el Senado en los

aspectos legislativos que tengan relación con el programa político de la «Entesa», es decir, los principios fundacionales de la Asamblea de Catalunya. En otros aspectos legislativos tendrán libertad de actuación según su alternativa personal o política.

Convergència Democràtica de Catalunya ha sido invitada a formar parte de la comisión permanente de la «Entesa», como los otros partidos que dieron su apoyo a la candidatura (Esquerra Republicana de Catalunya, Estat Català, Partit Socialista de Catalunya, Federació Catalana del PSOE y Partit Socialista Unificat de Catalunya).